



# LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2019 - n° 4 – Consultez notre site [www.generation-junior.org](http://www.generation-junior.org)

## CARTON PLEIN POUR GUILLARD ET DUMON

Le jeudi soir, la pelouse de la Vernède c'est un peu la place du marché. On y trouve de tout. Des vendeurs de petits ponts, de roulettes et d'astuces en tout genre à l'affût d'une clientèle à abuser. Des bonimenteurs toujours prompts à vous vanter le produit du siècle dès qu'ils ont réussi un amorti, un contre-pied ou alors – extase garantie - un but, même de raccroc. Des marchands de rêves qui voudraient vous faire croire qu'il suffit d'endosser le maillot d'un club célèbre pour avoir le niveau mondial. Et puis vient l'heure de remballer cages et plots, espoirs et déceptions.

Pas de soucis pour Julien Guillard et Alix Dumon. Lors du quatrième épisode du tournoi, eux ils ont réalisé de superbes affaires. Ils peuvent se frotter les mains.

Ainsi, au terme d'un sprint très disputé, où il a dû s'arracher pour distancer sur le fil Vincent Bassot, Benjamin Quinçon et Grégory Bottero, Julien ne s'est pas contenté de remporter l'étape. Il a aussi établi un nouveau record. Avec 22 points au compteur en une soirée, il a effacé Alix des tablettes et fait un joli bond en avant au général. Chapeau.

Même dépossédé de son bien, Alix a toutes les raisons d'afficher aussi un large sourire. Car non seulement, il reste leader mais, après trois nouvelles victoires (surtout face à des adversaires immédiats), il a accru nettement son avance. Il distance désormais dans l'ordre Jordan Ciasullo de 7 points, Grégory Bottero (qui monte sur le podium) de 9, Vincent Bassot et Pierre Guiraud de 11, Alain Fonda de 12, Jérémy Touati de 14. Du rarement vu à ce stade de la compète. Cela s'appelle faire un trou. Pour quelques-uns qui sont encore plus loin derrière ce pourrait même être un gouffre aux illusions déjà perdues.

### DU TAC AU TACLE

- **Du calme...** avant de crier à l'injustice. Dans le classement – et à partir d'au moins trois participations – la plus mauvaise prestation a été enlevée. Avis à la population, dès la semaine prochaine, ce seront les deux plus faibles totaux qui seront éliminés.
- **Qui sont...** ces mecs-là ? Si cette question vous a effleuré en dénichant au général le nom d'inconnus sur le terrain mais qui ont quand même 50 points, la réponse est simple. Il s'agit de personnes qui, dans l'ombre, ont contribué aussi à la réussite du loto. Sans leur travail, il n'y aurait peut-être pas non plus de Génération Junior et encore moins de tournoi. Merci donc à Alain Fonda de les avoir mentionnés, en leur accordant le bonus, histoire de rappeler ainsi que notre association ne se résume pas à ceux qui ont la chance de pouvoir encore jouer au foot.
- **Coup d'œil ...** sur les diverses catégories. Chez les *Jeunes* - et malgré son mauvais score de la soirée (six petits points seulement) - Pierre Guiraud garde la tête. Mais Julien Guillard et Dylan Leroux ont relégué Romuald Cometti à la quatrième place. En *Seniors*, on retrouve le même duel Dumon-Ciasullo qu'au général. Côté *Diesel*, l'écart entre Thierry Cavalli et Maxime Paquet reste toujours réduit au strict minimum. Une histoire à suivre de près. Enfin, parmi les  *Icônes*, Grégory Bottero et Vincent Bassot ont dépassé Alain Fonda qui avait pris le commandement depuis le début du tournoi.
- **Si...** Sébastien Della Valle va mieux (14 points en une soirée et quelques jolis buts), Nicolas Prevel traîne toujours des symptômes inquiétants. En quatre participations, il n'a jamais encore dépassé les dix points par étape. Un peu poussif tout cela.
- **De Maradona...** cette réflexion : « être dans la surface et ne pas pouvoir tirer, c'est comme être en soirée et danser avec sa sœur ». Toujours élégant le Diego.

